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Jueves 01 de 
febrero del 2024. 

 Por la mañana me reuní con personal de confianza en donde el tema a tratar fue la 
organización del 106 aniversario de San Pedro Lagunillas, como municipio libre. 

o Asistí a la comunidad de Amado Nervo ya que personal de DIF Estatal en 
específico, la Mtra. Aurelia Mortecho Titular de la Casa de la Mujer, el presidente 
de DIF Municipal mi esposo Juan Esparza, La Mtra. Maricela Ramírez, las 
compañeras Lula y Johen encargadas de los cursos, asistieron a reunirse con 
mujeres emprendedoras las cuales se les dio la noticia que serán acreedoras a 
un proyecto de carácter federal el cual podrán emprender un negocio y se les 
dieron cada una de las especificaciones y se les invito a que aprovecharan dicho 
programa ya que si no lo hacen se les retiran dichos materiales, las mujeres 
quedaron muy contentas y en cuanto llego este programa se pondrán a trabajar. 

o Tuve varias audiencias en el Palacio Municipal, uno fue con la Sra. Enriqueta de Haro, 
para ver asuntos de su escrituración. 

o Asistí a las comunidades de Amado Nervo, Cuastecomate y tequilita, en la primera 
comunidad convivimos realizamos actividades de esparcimiento y relajación en 
coordinación con la Mtra. Eli, de igual manera estuvo  presente el Presidente del 
Comisariado Ejidal, el Presidente del DIF Municipal, la Directora de DIF  y la compañera 
Alondra, compartimos tamales celebrando la tradición del Día de la Candelaria, tuve la 
oportunidad de ofrecer mi mensaje, refrende mi compromiso que tengo de trabajar por 
su sector, de igual manera salude a las personas de Cuastecomate y a toda las socias 
del Club de la tercera edad y en Tequilita aproveche para saludarlas, convivir y escuchar 
algunas gestiones como lo son una calle que esta totalmente obscura  y pone en riesgo 
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la integridad de algunos adultos mayores, así como también quede de resolver el 
servicio de la luz en el Club de la Tercera Edad.  

Viernes 02 de 
febrero del 2024. 

Le di la más cordial de la bienvenidas a la Mtra. Beatriz salas Jauregui quien viene de los 
Servicios Públicos del Estado de Nayarit, específicamente de los Consejos Escolares de 
Participación Social, ella y su personal asistieron a integrar quien será la mujer de nuestro 
municipio representativa de MUCPAZ (Mujeres Constructoras de la Paz). 

o Audiencia con parte de la Mesa Directiva Ejidal de la comunidad de las Guasimas, 
personal de Obras Públicas y con la Titular del Ejido la Sra. Juana Pérez, abordamos 
asuntos como la zanja en un predio así como también asistimos a la Telesecundaria de 
Las Guasimas en la cual vimos la obra de la banqueta que quedo muy bien hecha en 
donde nos informan que los alumnos y los padres de familia están muy contentos al 
igual aprovechamos para saludar a los alumnos en la cual una de ellos me hizo la 
gestión de que les arregláramos la cancha de la comunidad,  ya que ellos tendrán 
actividades deportivas y  entrenan en ese espacio y pues está en malas condiciones, 
hice el compromiso de llevar la maquina cuanto antes para que quede en óptimas 
condiciones y cuidar con ello la integridad y la salud de los estudiantes. 

o Encabece el desfile inaugural del 106 aniversario de San Pedro Lagunillas, como 
municipio, atendí, salude a las autoridades locales y ejidales de las comunidades que 
nos acompañaron, ofrecí mi mensaje en dicho evento, así como también entregue 
reconocimiento a dichas personas que se hicieron acreedoras a dichos reconocimientos 
por algún legado que dejaron en nuestra sociedad. Le di las gracias al Ballet Danzares 
que engalanaron la presentación cultural que se lleve a cobo en la Legendaria Plaza de 
los Terebintos, finalmente ofrecimos una cena a dicho Ballet y agradecimos a todos los 
presentes por formar parte de dicha celebración de los 106 aniversario por ser municipio 
libre. 
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o Atendí audiencias con el Sr. Rogelio Coronado y e Sr. Aurelio Arellano de la comunidad 
de Las Guasimas en las cuales vinieron agradecer el apoyo que se hace con el sistema 
de agua el cual abastece perfectamente.  

Sábado 03 de 
febrero del 2024. 

Asistí a los eventos deportivos que se organizaron con motivo de su 106 aniversario, por la 
mañana asistí al paseo deportivo de bicicleta en donde al final de acompañarlos los 
motivamos y entregamos su reconocimiento, su medalla y una fruta. 

o Por la tarde asistí a la Plaza Publica Benito Juárez para apreciar el torneo de voleibol 
en donde participaron jóvenes, gentes de nuestra cabecera municipal y al final se les 
dio un reconocimiento y se les agradeció a las personas que pusieron sus negocios 
locales.   

Domingo 04 de 
febrero 2024. 

Asistí a  la explanada de la presidencia municipal para encabezar el festejo del cierre del 106 
aniversario de nuestro municipio libre, en donde se presentó con gran éxito del Ballet del 
Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Nayarit denominado “Nuevo Nayarit” presento 
un ensamble que gusto muchos a los presentes ya que iba acorde  a nuestra celebración, al 
final agradecí al director del Ballet así como los integrantes del mismo ya que su presentación 
fue del agrado de todos, les entregamos su reconocimiento y le agradecimos a nombre de 
San Pedro Lagunillas, de esta manera cerramos con gran éxitos los eventos del 106 
aniversario de San Pedro Lagunillas, al final les ofrecimos una cena. 

Lunes 05 de 
febrero del 2024. 

NO SE LABORO. 

Martes 06 de 
febrero del 2024. 

Atendí audiencias primeramente dialogue con el equipo de Desarrollo Agropecuario para 
solicitarles  un trabajo completo de limpieza de maleza por uno de los accesos principales 
como lo son la Arenita a la  Laguna hasta la entrada del pueblo, ya que es periodo de 
vacaciones de Semana Santa con ello haya una buena imagen a la personas que nos visitan 
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y de igual manera evitar algún accidente ya que la maleza esta muy alta y no permite a los 
conductores  apreciar bien si se aproxima algún vehículo o algún animal. 

o Atendimos audiencias ciudadanas una de ellas fue darle un apoyo para que se realizara 
su diálisis a una persona del Conde, misma que fue entregada en la oficina de 
Presidencia entregada por mi compañero el C. Ángel Antonio Rosales, de esta manera 
seguimos brindando apoyo a las personas más vulnerables de nuestro municipio tanto 
de nuestras comunidades como de nuestra cabecera municipal. 

o Acudimos a la comunidad de Cuastecomate a entregar el apoyo económico para el viaje 
de carácter deportivo que realizaron los alumnos, maestros y director de la primaria de 
esa comunidad al municipio de Samao, tuvimos la oportunidad de apreciar los 
entrenamientos, de platicar con ellos saludarlos y motivarlos para que sigan adelante 
poniéndole ganas a las actividades que son en beneficio para ellos y para su desarrollo 
integral. Entréganos apoyo al Director el Mtro. Sergio y reconocimos la labor del Mtro. 
Juan Alberto Ramos Rubio. 

o Acudimos a la comunidad de Amado Nervo a realizar actividades de apoyo de cajas de 
cereal a niños, personas vulnerables de esta comunidad, dicha actividad fue realizada 
por el Regidor Fco. López Hernández junto con el Regidor Edgar, son actividades 
gratificantes ya que interactúas con los niños y tienes la oportunidad de apreciar y 
valorar su sonrisa y sus palabras de agradecimiento. 

 

Miércoles 07 de 
febrero del 2024. 

Asistí a la Instalaciones de DIF Municipal a la reunión de Patronato en donde se analizó el 
Reporte Financiero del último trimestre del 2023, así como también se programaron las 
actividades a realizarse en este 2024, de igual manera se solicitó se nos entregaran la 
calendarización de actividades programadas en las comunidades para que cuando podamos 
asistir lo hagamos. 
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o Presidí la Reunión Ordinaria de Cabildo en la cual se trataron diferentes temas, se dio 
a conocer información por parte del Congreso del Estado, de igual manera se aprobó 
el subsidio que se dará a Oromapas para los trabajos de la bomba de la comunidad de 
Cerro Pelón, asimismo  se analizó la posible ampliación de horarios de ventas de 
bebidas alcohólicas por parte de OXXO por lo que no se aprobó, los horarios quedan 
de iguales, asimismo se hizo la gestión de Ampliación de Red Eléctrica la cual no está 
regularizada. 

o Presidí la reunión para la organización para la Judea 2024 en la cual estuvo presente 
el cabildo, Srio. Del Ayuntamiento, director de Cultura, Turismo, Fomento Económico, 
Director de Protección Civil, Director de Seguridad Publica, Delegada de Vialidad, el 
Párroco el Padre Chepe, el Mtro. Guadalupe Sauceda, Mtro. Samuel Sauceda y el Dr. 
Rafael Sauceda, acordamos sumar esfuerzos para que esta Judea 2024 sea una 
celebración bien organizada en la que logremos que mucha gente nos visite, aprecie 
esta importante manifestación cultural, religiosa que nos distingue como Sanpedrenses. 

Jueves 08 de 
febrero del 2024. 

Asistimos la Tesorera Beatriz Ortega y una servidora a la secretaria de Finanzas, nos atendió 
el Profr. Julio Cesar López Ruelas Titular de la Sria. de Finanzas, fuimos a ver el caso del 
adeudo del 2% sobre la nómina de la Administración de la Mtra. Peña Plancarte, el Mtro. Julio 
Cesar nos sugirió que se pagó lo de nuestra administración actual y se elaborara un convenio 
para que paguemos en módicos abonos lo de la administración anterior, asimismo iremos 
para la próxima semana para que nos entregue dicho convenio. 

o Asistieron los compañeros Fco. Javier López, Alondra Zavala, Juliany Rosales a 
entregar varios oficios de la Presidencia municipal como son: gestión a la Sria. De 
Infraestructura como son las tarimas, ballas que se requerirán para la celebración de la 
Judea 2024, de igual manera asistieron a la Comisión Estatal del Agua en donde 
llevaron unos oficios que les entrego la C. Elisa Mercado y en el CEA les dijeron que 
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falto un oficio y también asistimos al Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de 
Nayarit a hacer la gestión de la certificación de la Judea como Joya Cultural del 
Municipio  quedaron de darnos pronta respuesta, asimismo se llevó a Estafeta un 
documento requerido por la Auditoria Superior  de la Federación. 

o Asistimos al Club de la Tercera Edad de Tequilita los Regidores Francisco López, 
Ángeles Guzmán Betancourt, Alondra Zavala y Beatriz Ortega Chávez a convivir con 
las personas del Club a informales que estamos en gestiones de lo de la energía 
eléctrica, el Sr. Santos nos agradeció por su atención inmediata a su gestión ya que 
nos informa que los compañeros de alumbrado público ya atendieron a la solicitud. 

Viernes 09 de 
febrero del 2024. 

Asistí al municipio de Compostela con la Titular del Instituto de la Mujer Karla Cárdenas y del 
Lic. Nicolas Alcantar, Director de Seguridad Publica, a la reunión de la Paz y la Seguridad en 
donde se abordaron diversos temas como violencia   contra la mujer también capacitaciones 
y necesidades de Protección Civil entre otros. Presidio la reunión el Lic. Benjamín Álvarez y 
la Representante de la Presidenta de Compostela, en dicha reunión también se trató de la 
estrategias en contexto electoral y en la participación que una servidora hizo,  hablamos de 
talleres que realizamos en  todas las escuelas de todo el municipio en coordinación con todos 
los padres de familia y los maestros, por lo que en dicha mesa me felicitaron por la acciones 
emprendidas en nuestro municipio a favor de la paz, seguridad y prevención de la violencia 
en nuestro municipio. 

o Atendí varias audiencias como la Sra. Emilia Machuca, al director de Desarrollo 
Agropecuario el cual me hace saber los avances que se tienen para los trabajos que se 
realizaran de limpieza de maleza del crucero al camino de la laguna hasta llegar a 
nuestro pueblo, me comenta que será necesario comprar material como wiros y el 
trabajo se realizara entre Desarrollo Agropecuario, Obras Publicas y servicios públicos. 
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o Acudí a la instalaciones del Comisariado Ejidal a  reunión que se llevo a cabo con 
ejidatarios, personas de la comunidad y  titulares de SEMARNAT, CONAFOR. 
Dicha reunión fue acerca de la prevención y uso responsable de quemas en este 
periodo de estiaje. Hicimos el compromiso de reproducir la información a todos los 
comisariados ejidales para que estén informados. Los que estuvieron presentes fueron 
de la cabecera municipal y Las Guasimas. Ofrecí la bienvenida al personal que asistió, 
así como el compromiso de trabajar en coordinación en esta temporada de incendios. 

 

Sábado 10 de 
febrero del 2024. 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo a la Asamblea General Extraordinaria de 
Reorganización, convocada por la Unión Ganadera Regional de Nayarit, presidida por 
titulares de Gobierno del Estado en el área de la Ganadería, en dicha asamblea ratificaron a 
la Asociación Ganadera Local a la cual le deseamos que sigan trabajando en unidad por el 
bien de sus representados y comunidad. 

Domingo 11 de 
febrero del 2024. 

Visite la comunidad de Cuastecomate, en donde fui participe de en evento social. 

Lunes 12 de 
febrero del 2024. 

Atendí la invitación del Ing. Allan Director del C.B.T.a 107 de San Pedro Lagunillas, al inicio 
de semestre en este ciclo escolar 2024, un evento emotivo en el que se reconoció el trabajo 
que se ha venido realizando por este gran equipo, reafirmamos el compromiso de respaldar 
cada uno de los proyectos y concursos próximos. 

Martes 13 de 
febrero del 2024. 

Asistí al Club de la 3ra. Edad a dar mi mensaje al personal de DIF Estatal que preside la Dra. 
Beatriz Estrada por todos los apoyos y programas que beneficias a nuestra comunidad 
Sanpedrense, en esta ocasión con el programa de lentes aquí nos vemos dimos más de 1,000 
lentes a nuestro municipio por lo que es de reconocer y agradecer a Gobierno del Estado, 
estuvieron presentes mi compañeros regidores y la Mtra. Maricela Ruiz la Directora de DIF 
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Municipal y todo el equipo de DIF Municipal quienes atendieron a toda la ciudadanía para 
hacer su trámite correspondiente y su examen de la vista. 

o Acudí a la comunidad de Puerta del Río revisar las obras de la Biblioteca Pública y las 
gradas que se acaban de colocar en la cancha de futbol, lo cual me dio mucho gusto 
pues es una comunidad que practica mucho el futbol y ahora las personas tendrán 
espacio en donde ver sus partidos de una manera agradable sin que la lluvia y el sol 
les afecte, salude algunas personas que aprovecharon para hacer algunas peticiones. 
De igual manera la Biblioteca ya está casi lista y solo falta una banqueta que solicito el 
Regidor Fco. Javier López Hdez. 

o  Acudí a la comunidad de Puerta del Río al salón de Usos Múltiples a saludar, apreciar 
el trabajo que realiza las señoras que asisten al curso de repostería, junto con el Regidor 
Francisco Javier López les dimos un apoyo económico para que se ayuden con sus 
gastos y las felicitamos por atreverse a emprender para poder llevar el sustento a su 
casa, solicitaron un nuevo curso esperando gestionarlo   a ICATEN junto con DIF 
Municipal, para que puedan ser tomadas en cuanta nuevamente 

o Firme documentos pendientes, requisiciones y solicitudes de apoyo que solicita la 
ciudadanía. 

o Acudí a la oficina de Transparencia en donde los compañeros de Turismo y Ricardo 
Soriano están trabajando en la realización de folletería para la difusión de nuestra Judea 
2024, supervisamos el excelente trabajo que están realizando. 

o Acudí a las instalaciones de la Escuela Primaria “Revolución”  junto con los Arquitectos 
de Obras Públicas y Desarrollo Sustentable para ver lo que es la entrada de la escuela, 
la cual está totalmente dañada, deteriorada por lo que solicite se hiciera un estudio, 
para valorar y analizar si era viable apoyar a dicha escuela con lo que la entrada, ya 
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que pone en riesgo la salud de los niños, se llegó a la conclusión que se tiene que 
elaborar un proyecto para que dicho espacio quede en óptimas condiciones. 

 

Miércoles 14 de 
febrero del 2024. 

Empecé mi maravilloso día atendiendo diversas audiencias. 
o En el marco del día del amor y la amistad, se realizó un gran evento en donde varias 

parejas unieron sus vidas por la vía civil. En donde fueron felicitadas por su servidora y 
demás autoridades municipales. Un acontecimiento lleno de emociones y sentimientos 
en el que los novios mostraron sus ilusiones, compromiso y proyectos para una nueva 
vida en común.  

o Me reuní con los socios de la tercera edad “Nuevo Amanecer” de San Pedro Lagunillas, 
en donde pasé una tarde muy agradable, festejando el día del “Amor y la Amistad” 
 

Jueves 15 de 
febrero del 2024. 

Atendí al Ing. Que se hará cargo en la obra de Electrificación del parque Colosio el cual me 
mostro el proyecto en coordinación con el de Obras Públicas. En el mediodía asistimos al 
parque para ver hasta donde abarcara el proyecto de electrificación, en el lugar asistieron 
también los regidores de Obras y Salud, así como también la Desarrollo Sustentable y Obras 
Públicas, será un proyecto que beneficie al aspecto turístico e imagen como lo es el parque 
Colosio. 

o Asistí a las instalaciones del Auditorio Municipal “América Manríquez de Flores Curiel” 
a la inauguración del evento de Cultural de Oratoria Juan Escutia en su edición 2024, 
reconoció, di la bienvenida, felicité a los alumnos y alumnas participantes así como 
también a sus maestros, maestras y padres de familia refrendamos nuestro compromiso 
con los niños de reconocer su esfuerzo y dedicación entregamos su premiación así 
como también dimos un apoyo económico a todos y todas las niños participantes por 
primera vez se realizó esta acción  y todos se fuero contentos y motivados. 
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o Atendí a la Mesa Ejidal de la cabecera municipal la cual la encabeza el C. Damián 
Gutiérrez Delgado, Rosendo Delgado, Mario Ibarra Carrillo los cuales me pidieron 
entregar un oficio al Sr. Gobernador, en donde solicitan le sea donada para ellos la 
activadora que tienen en préstamo, me comprometí a llevar dicho oficio y abogar con el 
Gobernador del Estado para que esto se realice. 

o Atendí audiencias con la Sra. Eufemia. 
o Acudí a la comunidad de Tepetiltic junto con el Mtro. Matías Camarena Cabello y el 

Regidor Fco. Javier López, llévanos una tarde de diversión a los niños y niñas de la 
comunidad a realizar actividades deportivas, recreativas y entregar detalles por el día 
del Amor y la Amistad como son pelotas, juguetes y chocolates, al final di mi mensaje 
a niños y niñas haciendo el compromiso de regresar nuevamente con ellos. 

 

Viernes 16 de 
febrero del 2024. 

Atendí audiencia a la ciudadanía y revise solicitudes y oficios pendientes. 

Sábado 17 de 
febrero del 2024. 

Asistí a la comunidad de Milpillas, Bajas a acompañar al Director de Cultura y Turismo, para 
ensañar las candidatas a reinas para el evento que se llevara a cabo el próximo viernes en el 
marco de sus fiestas tradicionales, de igual manera ensañe a la niña Regina Estefanía 
Gutiérrez, misma que representará al municipio, en el concurso Estatal de Oratoria “Juan 
Escutia 2024” a celebrarse en el Congreso del Edo. El día 22 de febrero, de igual manera 
aproveche para platicar con la presidenta de Acción Ciudadana para afinar detalles de los 
trabajos de colaboración con dicha comunidad para sus fiestas tradicionales. 

o Atendí en mi casa a personas de la comunidad de Las Guasimas, los cuales vienen a 
tratar el asunto del ojo de agua, Guasimas Asociación, los cuales están en tramites con 
el Registro Público en Compostela y posteriormente se tramitará, nuevamente las citas 
en el SAT y de esta manera ya tengan en regla los documentos que los acredite como 
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concesionaron de dicho ojo de agua en la comunidad, con ello buscar que se beneficie 
toda la localidad. 

 
 

Domingo 18 de 
febrero del 2024. 

Atendí asuntos personales. 

Lunes 19 de 
febrero del 2024. 

o Asistí al auditorio Municipal “América Manríquez de Flores Curiel” a afinar detalles a 
los niños, jóvenes que nos representaran en el concurso Estatal de Oratoria “Juan 
Escutia 2024” asistió al ensayo Maximiliano Cabello Arcadia, Teresa González Zavala 
y María Inés Sauceda Guzmán. 

o Atendí audiencia con el Sr. Juan López, el cual es miembro del comité de Fiestas de 
toros de barrio en medio y solicita apoyo para llevar dicha percha a la comunidad de 
Milpillas, Bajas, a lo que le respondí que viniera para el día martes 20 de febrero, para 
ver con cuanto se podía apoyar y que pudiera cumplir con el compromiso de pueblos 
hermanos. 

 

Martes 20 de 
febrero del 2024. 

Asistí al municipio de Jala, junto con el Director de Seguridad Publica, para atender la 
invitación que se nos hace a una reunión de Paz y Seguridad, en donde se trataron 
importantes temas y se compartió información pertinente acerca de la próxima temporada de 
estiaje, asistió personal de Semarnat, Cofonay, Conafor, así como también diferentes 
servidores públicos de los tres niveles y los Presidentes municipales de Jala, Ixtlán, 
Compostela y San pedro Lagunillas. 

o Lléganos a los espacios verdes que ocupan el mirador, en donde los compañeros de 
obras públicas con la maquinaria, Desarrollo Agropecuario, se dedican a la limpieza de 
maleza , para que dichas áreas estén despejadas y así se eviten accidentes y se pueda 
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apreciar nuestra bella Laguna, nos paramos un rato a tomar un refresco y agradecer a 
los compañeros su compromiso. 

Miércoles 21 de 
febrero del 2024. 

Sostuve audiencia con el Sr. Aurelio Arellano de Guasimas, para ver lo del asunto de 
Asociación Civil del Ojo de agua de dicha comunidad, sugiere que se vuelva asistir con la Ing. 
De Conagua para ver los avances de dicho proyecto. 

o Sostuve audiencia con el equipo de Tesorería, para preguntar y hacer un análisis 
respecto a los resultados preliminares de la auditoria, a los cuales los invité a asumir a 
cada uno de sus responsabilidades y poder con ello mejorar, los trabajos 
administrativos de Tesorería Municipal. 

o Sostuve reunión en el auditorio con todo el personal de confianza y de base, para 
hacerles ver de una manera responsable las publicaciones que sacaron a través de los 
medios de comunicación en los cuales tergiversan la información y tratan de mal 
informar a la sociedad y haciéndoles creer que los errores administrativos que se 
tuvieron se convirtieron en observaciones,  pretenden hacer creer a la sociedad que 
son robos o desfalcos que como administración hemos realizado, por tal motivo 
hablamos con ellos y dejamos en claro que son faltas administrativas, pero que de 
ninguna manera de trata de desfalco al erario público.  

o Asistí a la comunidad de Milpillas, Bajas a ensayar a la niña Regina que participara en 
la categoría “D” en la etapa estatal el próximo jueves 22 de febrero.  

Jueves 22 de 
febrero del 2024. 

Acudí a la ciudad de Tepic a las instalaciones del Congreso del Estado en donde fui parte de 
la inauguración y clausura de concurso de Oratoria “Juan Escutia 2024” acompañamos a los 
niños y jóvenes que participaron en esta justa de la palabra en cada una de las categorías 
felicitándoles y reconociéndoles su esfuerzo tantos a ellos y los padres de familia. 

o Asistí a la comunidad de Amado Nervo a convivir con las personas de la tercera edad 
y les llevé un detalle, para que degustaran como el gran equipo que son, me mostraron 
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sus trabajos que llevan de la elaboración de piñatas del curso que llevan por parte de 
Icaten de DIF Municipal, se mostraron contentas con sus logros y con el 
acompañamiento y el cariño que le brindamos. 

o Asistí a la comunidad de Cuastecomate en donde el Profr. Matías Camarena y los 
regidores Ángeles Guzmán y Fco. Javier López tuvieron un evento deportivo recreativo 
con los niños y niñas de dicha comunidad, tuve la oportunidad de darle el mensaje que 
estamos cerca de ellos, creando espacios en donde ellos jueguen   

 

Viernes 23 de 
febrero del 2024. 

Asistí al lugar que ocupa la Presidencia Municipal a llevar un apoyo económico a los 
voleibolistas que fueron a representar nuestro municipio en los juegos de la CONADE 
realizados en el gimnasio Velázquez, en la ciudad de Tepic, les entregue un incentivo para 
que le compraran un aperitivo a su regreso, el Mtro. responsable fue Mtro. Luis Alberto 
Delgado y lo acompaño el Mtro. Raúl Juliany y el Sr. Guadalupe Serafín Cárdenas, se fueron 
en la URBAN de DIF Municipal. 

o Convoque a reunión al equipo de Tesorería Municipal, en la cual se presento el Lic. 
Manuel Ahumada, el les invito a ponerse la camiseta de responsabilidades y 
compromisos para hacer mucho mejor el trabajo en Tesorería y poder tener una entrega 
a Recepción buena al final de la administración, en dicha reunión también estuvieron 
presentes el Srio. Municipal, el Síndico Municipal, La Titular del Órgano Interno de 
Control, el Director de Obras Públicas y el Director de Desarrollo Sustentable, se analizo 
el trabajo que emitió la Auditoria Superior del Estado, del Informe Preliminar, las cuales 
fueron errores administrativos que se pueden evitar si cada área asume el compromiso 
que le corresponde, se tomaron acuerdos y compromisos para el día Martes, la anterior 
fue en la sala de sesiones. 
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o Acudí a la comunidad de Milpillas, Bajas a participar en el rompimiento de fiestas 
tradicionales de dicha comunidad, en dicho evento participaron los regidores Fco. Javier 
López Hdez., Guadalupe González, así como los directores que decoraron una 
comparsa, también asistió la reina de la 3ra. Edad a la cual la invito la Coordinadora de 
INAPAN, en dicho evento llevamos la oferta cultural, Danzares y coronamos a las reinas 
y a las princesas, así como también les dimos el mensaje de una buena vibra para que 
se lleven a cabo las fiestas en orden, con alegría y responsabilidad, evitando algún 
riesgo o accidente, fuimos acompañada por el padre Chepe y autoridades locales de la 
comunidad, autoridades educativas, Ballet Ximocheque y comerciantes de la 
comunidad. 

o Atendí audiencia ciudadana con la esposa de Don Salvador de Amado Nervo, que 
pregunto sobre su apoyo y a los ciudadanos que trataron el tema de la Asociación del 
Ojo de Agua, al Sr. Calderón de la comunidad de San José. 

o Entregue los documentos de escrituración de sus terrenos al Sr. Eloy Gutiérrez 
Delgado, ya que después de algún tiempo hizo tramites en Presidencia, Registro 
Público, Iprovinay y Catastro y por fin la familia del Sr. Ely Gutiérrez tiene la certeza 
jurídica de sus terrenos una servidora y el Srio. Del Ayuntamiento Ángel Antonio 
Rosales. 

Sábado 24 de 
febrero del 2024. 

Asistí a acompañar a la comunidad de Milpillas, Bajas a sus fiestas tradicionales las cuales 
me dieron la bienvenida en acompañamiento al pueblo de Borbollón, municipio de 
Compostela, refrendamos nuestro compromiso de seguir fortaleciendo y colaborando para 
que le dieran vida a sus costumbres y tradiciones. 

Domingo 25 de 
febrero del 2024. 

Asistí a la comunidad de Milpillas, Bajas a respaldar en sus fiestas tradicionales a las 
Autoridades Locales, a la Reina y a la sociedad en general, dieron acompañamiento con 
personas de nuestra comunidad, específicamente personas del Barrio de En medio los cuales 
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se fortalecen en sus fiestas cada uno cuando es en Milpillas, vienen de San Pedro y a la vez 
el 18 de septiembre los de Milpillas asisten a San Pedro en lo que respecta a lo que es el 
jaripeo con la percha de toros. Realizan una convivencia en la cual estrechan lazos de a 
amistad y compañerismo y en dicha comunidad tuve la oportunidad de felicitarlos por 
preservar sus costumbres y tradiciones y por propiciar actividades en donde se fortalezca a 
la unión entre los pueblos, a esta tradición asistieron habitantes de Las Guasimas, 
Cuastecomate, Amado Nervo, de San Pedro Lagunillas y por supuesto de Milpillas, Bajas. 

Lunes 26 de 
febrero del 2024. 

Asistí a Casa Nayarit a atender convocatoria por parte del Ejecutivo del Estado, en la cual 
asistimos todos los presidentes Municipales y Diputados Locales, refrendamos junto con el 
Gobernador el compromiso de trabajar con responsabilidad por el bienestar de nuestra gente 
y nuestros pueblos. 

o Me presente a la oficina en donde estuve firmando documentos y solicitudes 
pendientes, dialogue con el Profr. Matías Camarena y parte de Tesorera Municipal para 
afinar detalles, los cuales sigue habiendo errores de comunicación y de compromiso 
por algunas partes, por ellos los pagos no se dan a tiempo. 

o Por la tarde fui a la comunidad de Tequilita en donde dialogué y conviví con las señoras 
que están recibiendo los cursos de ICATEN, en la cual estuvo presente la Lic. Marisol 
Sánchez Navarro, quien amablemente junto con la Lic. Adriana le dieron el saludo a 
nuestra gente y refrendaron su compromiso de seguir trayendo curos que impulsen el 
bienestar y generen una mejor economía en nuestras mujeres y por consiguientes en 
nuestras familias. 

o Asistimos a las comunidades de Cuastecomate y Puerta del Rio, las señoras se 
mostraron contentas y solicitaron más cursos, en mi mensaje agradecí el apoyo de 
ICATEN el estado, DIF Estatal y por supuesto la gran coordinación de DID Municipal a 
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través de la compañera Lula Cabanillas y los compañeros regidores Àngels Guzmán y 
Fco. Javier López.  

Martes 27 de 
febrero del 2024. 

Asistí a las instalaciones del Domo de la Tercera Edad, para la tercera entrega de lentes 
dentro del programa “Aquí nos vemos” que promueve DIF Estatal a través de una servidora 
y DIF Municipal, agradecí a los asistentes por dar la oportunidad de beneficiarse con unos 
lentes que mejoraran su vida, aproveché también para atender las gestiones del Sr. Beto 
Lupian, quien es el voluntario de la 3ra. Edad, quien solicita de inmediato se corten las 
palmeras ya que corren riego la integridad de las personas, así como los inmuebles  

Miércoles 28 de 
febrero del 2024. 

Asistí al camino de la laguna a inspeccionar el trabajo que realizan los compañeros de Obras 
Públicas y Desarrollo Agropecuario y reiteramos el compromiso de limitar toda maleza para 
el periodo de vacaciones de semana santa y con ello evitar accidente por la visibilidad y que 
a la vez nuestra laguna luzca al pasar el automóvil o quienes acostumbran bajarse al mirador 
apreciar nuestra belleza natural, salude a los compañeros a seguir trabajando con entusiasmo 
y responsabilidad. 

o Atendí reunión con el Lic. Manuel Ahumada y el Comité de Adquisiciones para analizar 
las observaciones emitidas por la ASEN y trabajar en equipo poder solventarlas esto 
fue con compromiso, responsabilidad compartirla, trabajo en común. También se 
atendió a los compañeros que solicitaran licencia, renuncia para aspirar a un cargo 
público, lo cual debe estar apegado a los lineamientos que marcan las Leyes 
Electorales y evitar posibles acciones tanto a quienes solicitan permisos y renuncias 
como a una servidora como Titular de esa Administración Municipal, algunos 
compañeros ya presentaron su renuncia otros se definirán por la mañana ya que es el 
último día para solicitar y hacer este tipo de tramites  

Viernes 29 de 
febrero del 2024. 

Me reuní con el director de Obras Publicas y Seguridad Publica para programar y organizar 
actividades de dichas áreas. 
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o Firme, revise documentos y oficios. 
o Por la tarde acudí de espectadora por la Veda Electoral a la rueda de prensa para 

promocionar la Judea 2024. 
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DÍA JUEVES 01 DE FEBRERO  DEL 2024. 
REUNIÓN CON PERSONAL DE CONFIANZA. 

  
 

DÍA JUEVES 01 DE FEBRERO  DEL 2024. 
ASISTIMOS A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO EN DONDE 

NOS REUNIMOS CON MUJERES EMPRENDEDORAS. 
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DÍA JUEVES 01 DE FEBRERO   DEL 2024. 
AUDIENCIA CON LA SRA. ENRIQUETA DE HARO. 

 
 

DÍA JUEVES 01 DE FEBRERO   DEL 2024. 
SALIDA A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO 

EN DONDE REALICE ACTIVIDADES DE ESPARCIMIENTO Y RELAJACION. 
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DÍA JUEVES 01 DE FEBRERO   DEL 2024. 
CONVIVIO CON PERSONAS DE LA 3RA. EDAD. 

DE LA COUNIDAD DE TEQUILITA. 

  
 

 
 DÍA  VIERNES 02 DE FEBRERO DEL 2024. 

IINTEGRAR LA REPRESENTACIÓN DE MUCPAZ (Mujeres Constructoras de la Paz). 
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DÍA VIERNES 02 DE FEBRERO DEL 2024. 

SALIDA A LA COMUNIDAD DE LAS GUASIMAS 
CON PERSONAL DE OBRAS PÚBLICAS Y MESA EJIDAL. 

 
  

DÍA VIERNES 02 DE FEBRERO DEL 2024. 
VISITE LAS INSTALACIONES DE LA TELESECUNDARIA  

DE LA COMUNIDAD DE LAS GUASIMAS 
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DÍA VIERNES 02 DE FEBRERO  DEL 2024. 
ENCABECE EL DESFILE INAUGURAL DEL 106 ANIVERSARIO DE  

SAN PEDRO LAGUNILLAS, MUNICIPIO LIBRE. 

   

   
 
 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
 

DÍA VIERNES 02 DE FEBRERO  DEL 2024. 
ATENDÍ  AUDIENCIAS. 
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DÍA SABADO 03 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍJ A LOS EVENTOS DEPORTIVOS COMO LO SON: 

PASEO EN BICICLETA Y ENTRGA DE RECONOCIMIENTOS. 
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DÍA SÁBADO 03 DE FEBRERO  DEL 2024. 
POR LA TARDE ASITI A LA PLAZA BENITO JUÁREZ A 

APRECIAR EL TORNERO DE VOLEIBOL. 

  
 

DÍA DOMINGO 04 DE FEBRERO  DEL 2024. 
POR LA TARDE ASITI A LA PLAZA BENITO JUÁREZ A 

APRECIAR EL TORNERO DE VOLEIBOL. 
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DÍA MARTES 06 DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIAS PÚBLICAS AL EQUIPO DE DESARROLLO AGROPECUARIO. 

 
 

DÍA MARTES 06 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COM. DE CUASTECOMATE, EN DONDE VISITE LA PRIMARIA 

Y SE LES DIO UN APOYO ECONOMICO AL DIRECTOR, PARA LOS ALUMNOS. 

   
   



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 06 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COM. DE AMADO NERVO, EN DONDE SE LLEVARON CAJAS DE CEREALES 

A PERSONAS MAS VULNERABLES. 
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DÍA MIÉRCOLES 07 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A REUNIÓN DE PATRONATO EN LAS INSTALACIONES 

DE DIF MUNICIPAL. 

  
 

 
DÍA MIÉRCOLES 07 DE FEBREERO DEL 2024. 

PRESIDÍ LA QUINCUAGÉSIMA NOVENA REUNIÓN ORDINARIA DE CABILDO. 
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DÍA MIÉRCOLES 07 DE FEBRERO DEL 2024. 
PRESIDÍ LA REUNIÓN PARA LA ORGANIZACIÓN PARA 

LA JUDEA 2024. 
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DÍA JUEVES 08 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ JUNTO CON LA TESORERA MPAL.  A LA 

SECRETARIA DE FINANZAS. 

 
 

DÍA JUEVES 08 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ AL CLUB DE LA 3RA. EDAD DE LA COMUNIDAD DE TEQUILITA 

EN DONDE CONVIVIMOS CON LOS SOCIOS. 
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DÍA VIERNES 09 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA REUNIÓN DE LA PAZ Y LA SEGURIDAD, SE LLEVO 

A CABO EN EL MUNICIPIO DE COMPOSTELA. 

  
 

 
DÍA VIERNES 09 DE FEBRERO DEL 2024. 

ATENDÍ AUDIENCIAS PÚBLICAS CON LA SRA. 
EMILIA MACHUCA Y EL DIRECTOR DE DASARROLLO AGROPECUARIO. 
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DÍA VIERNES 09 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A REUNIÓN EN EL COMISARIADO EJIDAL. 
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DÍA SÁBADO 10  DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMNIDAD DE AMADO NERVO A LA 

ASAMBLEA GRAL. EXTRAORDINARIA DE REORGANIZACIÓN. 
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DÍA DOMINGO 11 DE FEBRERO DEL 2024. 
ACUDÍ A LA COMUNIODAD DE CUASTECOMATE 

EVENTO SOCIAL. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 13 DE FEBRERO DEL 2024. 
ACUDÍ A LA COMUNIDAD DE PUERTA DEL RÍO 

A REVISAR LAS OBRAS DE LA BIBLIOTECA PÚBLICA. 

   

  
DÍA MARTES 13 DE FEBRERO DEL 2024. 

ASISTÍ AL SALÓN DE USOS MULTIPLES A SALUDAR A LAS SRAS. QUE ASISTEN 
AL CURSO DE REPOSTERIA. 
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DÍA MARTES 13 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ AL CLUB DE LA 3RA. EDAD A DAR MI MENSAJE AL PERSONAL DE  

DIF ESTATAL QUE PRESIDE LA DRA. BEATRIZ ESTRADA  
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DÍA MIÉRCOLES 14 DE DICIEMBRE DEL 2024. 
ACUDÍ A LAS BODAS QUE SE LLEVARON A CABO EN 

LA SALA DE SESIONES DEL PALACIO MUNICIPAL. 
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DÍA MIÉRCOLES 14 DE FEBRERO DEL 2024. 
CONVIVENCIA CON SOCIOS DE LA 3RA. EDAD 

“NUEVO AMANERCER” 
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DÍA JUEVES 15 DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ AL ING. QUE SE HARÁ CARGO DE LA OBRA DE ELECTRIFICACIÓN 

DEL PARQUE COLOSIO. 

                                         
 

DÍA JUEVES 15 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ AL AUDITORIO MPAL. A LA INAUGURACIÓN DEL EVENTO 

CULTURAL DE ORATORIA “JUAN ESCUTIA 2024.” 
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DÍA JUEVES 15 DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ A LA MESA EJIDAL DE LA CABECERA MUNICIPAL 
ENCABEZADA POR EL C. DAMIÁN GUTIÉRRREZ DELGADO. 

 
 
 

DÍA JUEVES  15 DE FEBRERO 2024. 
ACUDÍ A LA COMUNIDAD DE TEPETILTIC, JUNTO CON EL MTRO. MATIAS  

EN DONDE LLEVAMOS UNA TARDE DE DIVERSIÓN A LOS NIÑOS Y NIÑAS. 
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VIERNES 16  DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIAS Y REVISE SOLICITUDES Y OFICIOS PENDIENTES. 

                                                                   
 
 
 

SABADO 17 DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ EN MI CASA A PERSONAS DE LA COMUNIDAD 

 DE LAS GUASIMAS, ASUNTO A TRATAR “OJO DE AGUA” 
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MISMO DÍA LUNES 19 DE FEBRERO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIA PUBLICA CON EL  
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DÍA MARTES 20 DE FEBRERO  DEL 2023 
ASISTÍ A MPIO. DE JALA, A LA REUNIÓN DE PAZ Y SEGURIDAD. 

  
 

DÍA MARTES 20 DE FEBRERO  DEL 2023 
LLEGAMOS A LOS ESPACIOS VERDES QUE OCUPAN EL 

MIRADOR. 
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DÍA MIÉRCOLES 21 DE FEBRERO DEL 2024. 

SOSTUVE AUDIENCIA CON EL SR. AURELIO ARELLANO DE  
LA COMUNIDAD DE LAS GUASIMAS. 

 
 
 
 

DÍA MIÉRCOLES 21 DE FEBRERO DEL 2024. 
REUNIÓN CON EL EQUIPO DE TESOSERÍA. 
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DÍA MIÉRCOLES 21 DE FEBRERO DEL 2024. 
REUNIÓN CON PERSONAL DE CONFIANZA Y BASE 

EN EL AUDITORIO MUNICIPAL. 

  
 

DÍA MIÉRCOLES 21 DE FEBRERO DEL 2024. 
ME TRASLADE A LA COMUNIDAD DE MILPILLAS, BAJAS 

EN DONDE ENSAYE A LA NIÑA REGINA QUE PARTICIPARÁ EN ORATORIA. 
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DÍA JUEVES 22 DE FEBRERO DEL 2024. 
ACUDÍ A LA CIUDAD DE TEPIC, A LAS INSTALACIONES DEL CONGRESO DEL ESTADO 

  
  

DÍA JUEVES 22 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE CUASTECOMATE EN DONDE  

FUI A PRESENCIAR UN DEPORTIVO. 
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 DÍA JUEVES 22 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO EN DODE 

CONVIVÍ CON LOS SOCIOS DE LA 3RA. EDAD. 

  
DÍA VIERNES 23 DE FEBRERO DEL 2024. 

ASISTÍ A LA PRESIDENCIA MPAL. EN DONDE DÍ UN APOYO 
ECONOMICO A VOLEIBOLISTAS. 

 
 

 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA VIERNES 23 DE FEBRERO DEL 2024. 
REUNIÓN CON EL EQUIPO DE TESORERÍA. 

 
 

 
 

DÍA VIERNES 23 DE FEBRERO DEL 2024. 
REUNIÓN CON EL EQUIPO DE TESORERÍA 
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DÍA VIERNES 23 DE FEBRERO DEL 2024. 
ENTREGUE DOCUMENTOS DE ESCRITURACIÓN AL SR. 

ELOY GUTIERREZ. 

 
 
 

DÍA DOMINGO 25 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTI A LA COMUNIDAD DE MILPILLAS, BAJAS 
A ACOMPAÑAR A SUS FIETAS TRADICIONALES. 
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DÍA LUNES 26 DE FEBRERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA CASA NAYARIT A ATENDER COVNOCATORIA POR PARTE DEL 

EJECUTIVO DEL ESTADO, ASISTIMOS PRESIDENTES MPALES.  Y DIPUTADOS LOCALES. 

  
 

DÍA LUNES 26 DE FEBRERO DEL 2024. 
POR LA TARDE FUI A LA CCOM. DE TEQUILITA EN DONDE CONVIVÍ 

CON SRAS. QUE ESTAN RECIBIENDO CURSO EN ICATEN. 
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DÍA LUNES 26 DE FEBRERO DEL 2024.  
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE CUASTECOMATE Y PUERTA DEL RÍO 

CON SRAS. QUE SOLCICITARON CUROS A ICATEN. 

 
 

DÍA MARTES 27 DE FEBRERO DEL 2024.  
ASISTÍ AL DOMO DE LA TERCERA EDAD A ENTREGA DE 
LENTES DENTRO DEL PROGRAMA “AQUÍ NOS VEMOS”. 
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DÍA MIERCOLES 28 DE FEBRERO DEL 2024.  
ASISTÍ AL CAMINO DE LA LAGUNA A INSPECCIONAR EL TRABAJO 

QUE REALIZAN LOS COMPAÑEROS DE OBRAS PÚBLICAS. 
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DÍA VIERNES 29 DE  DE FEBRERO DEL 2024.  

ME REUNÍ CON DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS. 

 
 

MISMO DIA REVISE DOCUMENTACIÓN. 

 
 


